

Son épouse:
Astrid Gloor-Zenger, à Madrid/E;

Sa maman:
Anna Gloor-Zenhder;

Ses nièces:
Christelle Gloor;
Valérie Gloor et Kevin Tercier, et leurs enfants Florian et Bastien;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Gilbert GLOOR

enlevé à leur tendre affection le 4 avril 2018, dans sa 59ème année, suite à une maladie supportée avec courage et combativité.

Les obsèques auront lieu dans l'intimité. Cet avis tient lieu de faire-part.

Domicile de la famille:

Astrid Gloor - Avenida de Napoles 89 -28514 Eurovillas / Nuevo Baztan - Madrid - Espagne